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ABSTRAK 

Supriyadi. 2286030012. Pembelajaran Berbasis Teknologi Augmented  Reality dengan 

Model Discovery learning Untuk Meningkatkan Minat Siswa pada Mata Pelajaran 

Fiqih di SMPIT Al Multazam 2 Kuningan. 

Minimnya motivasi belajar siswa kelas VIII SMPIT Al Multazam 2 disebabkan oleh 

faktor internal peserta didik dan faktor eksternal berkaitan dengan peran guru dalam 

merancang dan melaksanakan pembelajaran. Penggunaan strategi, metode, dan media 

pembelajaran yang kurang tepat oleh pendidik turut berkontribusi terhadap rendahnya minat 

belajar siswa. Oleh karena itu, pemanfaatan teknologi yang relevan dan penerapan metode 

pembelajaran yang sesuai menjadi hal yang penting. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui informasi penggunaan pembelajaran 

berbasis teknologi, media pembelajaran augmented  reality, model pembelajaran discovery 

learning dan minat belajar siswa. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui pengaruh 

media pembelajaran berbasisi teknologi dan media pembelajaran discovery learning 

terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran fiqih di SMPIT Al Multazam 2 Kuningan. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan 

teknik analisis regresi linier sederhana dan berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

penggunaan Augmented Reality memperoleh persepsi sangat baik dari siswa dengan skor 

rata-rata 88,30%, dan penerapan model Discovery learning mendapatkan skor 88,12%, 

keduanya berada dalam kategori “baik”. Minat belajar siswa juga meningkat dengan skor 

rata-rata 86,85%.  

Analisis regresi menunjukkan bahwa penggunaan Augmented Reality memiliki 

pengaruh positif dan signifikan terhadap minat belajar siswa (R = 0,631; R² = 0,398; p < 

0,001). Penerapan Discovery learning juga berpengaruh signifikan (R = 0,453; R² = 0,205; 

p = 0,008). Secara simultan, kedua variabel memberikan pengaruh yang signifikan 

terhadap minat belajar dengan (R² = 0,408), namun secara parsial hanya Augmented 

Reality yang menunjukkan pengaruh signifikan. Temuan ini menunjukkan bahwa integrasi 

teknologi Augmented Reality dalam pembelajaran, khususnya bila dipadukan dengan 

pendekatan Discovery Learning, dapat meningkatkan minat belajar siswa secara efektif, 

terutama dalam konteks pembelajaran Fiqih. 

Kata kunci: Augmented Reality, Discovery Learning, Minat Belajar, Fiqih,  
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ABSTRACT 

Supriyadi. 2286030012. Learning Based Technology of Augmented Reality with the 

Discovery learning Model to Increase the Students Interest in Fiqh Subjects at SMPIT 

Al Multazam 2 Kuningan. 

The low learning motivation of eighth-grade students at SMPIT Al Multazam 2 is 

influenced by both internal student-related factors and eksternal teacher-related factors, 

particularly in the planning and implementation of instructional activities. The use of 

ineffective instructional strategies, methods, and media by educators contributes to the 

decline in students’ interest in learning. Therefore, the integration of relevant technologies 

and the application of appropriate instructional methods are essential to enhance student 

engagement and improve learning outcomes. 

This study aims to investigate the use of technology-based learning, augmented 

reality learning media, and the discovery learning model, as well as students’ learning 

interest. In addition, the study seeks to examine the influence of technology-based media 

and the discovery learning model on students’ interest in learning Fiqh at SMPIT Al-

Multazam 2 Kuningan. 

The study employed a quantitative approach using simple and multiple linear 

regression analysis techniques. The findings show that the use of Augmented Reality was 

perceived very positively by students, with an average score of 88.30%. The 

implementation of the Discovery Learning model also received a favorable response, with 

an average score of 88.12%. Both are categorized as “good.” In addition, students’ learning 

interest increased, with an average score of 86.85%. Regression analysis indicated that the 

use of Augmented Reality had a positive and statistically significant effect on students’ 

learning interest (R = 0.631; R² = 0.398; p < 0.001). The application of the Discovery 

Learning model also showed a significant effect (R = 0.453; R² = 0.205; p = 0.008). When 

tested simultaneously, both variables had a significant effect on learning interest (R² = 

0.408); however, in the partial test, only Augmented Reality demonstrated a statistically 

significant influence. These findings suggest that integrating Augmented Reality (AR) 

technology into the learning process particularly when combined with the Discovery 

Learning approach can effectively enhance students’ interest in learning, especially within 

the context of Fiqh education. 

Keywords: Augmented Reality, Discovery Learning, Learning Interest, Fiqh 
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 الملخص 

التعلم المعتمد على تقنية الواقع المعزز مع نموذج التعلم الاستكشافي  .2286030012سوبريادي.  

 .في كونينغان SMPIT Al Multazam 2 لتعزيز اهتمام الطلاب بمادة الفقه في مدرسة

إلى عوامل  SMPIT Al Multazam 2 طلاب الصف الثامن في مدرسةتعود قلة دافعية التعلم لدى  

داخلية متعلقة بالطلاب أنفسهم وعوامل خارجية تتعلق بدور المعلم في تخطيط وتنفيذ العملية التعليمية.  

اهتمام   تدني  المعلمين في  قبل  مناسبة من  تعليمية غير  استراتيجيات وطرق ووسائل  استخدام  يسهم 

طبيق أساليب تعليمية ملائمة أمرًا الطلاب بالتعلم. لذلك، أصبح الاستفادة من التكنولوجيا المناسبة وت

 .ضرورياً

التعلم بتقنية  التكنولوجيا، ووسائل  المعتمد على  التعلم  التعرف على استخدام  إلى  الدراسة  تهدف هذه 

الواقع المعزز، ونموذج التعلم الاستكشافي، بالإضافة إلى اهتمام الطلاب بالتعلم. كما تسعى الدراسة  

لاستكشافي على اهتمام الطلاب  إلى معرفة تأثير وسائل التعلم المعتمدة على التكنولوجيا ونموذج التعلم ا 

 .في كونينغان SMPIT Al Multazam 2 بمادة الفقه في مدرسة

أن   النتائج  أظهرت  والمتعدد.  البسيط  الخطي  الانحدار  تحليل  تقنيات  مع  الكمي  المنهج  استخدام  تم 

%، 88.30استخدام تقنية الواقع المعزز حظي بردود فعل إيجابية جداً من الطلاب بنسبة متوسط قدرها  

فئة    %، وكلاهما مصنفان ضمن88.12وحصل تطبيق نموذج التعلم الاستكشافي على متوسط درجة  

 .%86.85"جيد". كما زاد اهتمام الطلاب بالتعلم بنسبة متوسط قدرها 

أظهر تحليل الانحدار أن استخدام الواقع المعزز له تأثير إيجابي ودال إحصائياً على اهتمام الطلاب  

كما أظهر تطبيق نموذج التعلم الاستكشافي تأثيراً  .(R = 0.631; R² = 0.398; p < 0.001) بالتعلم

عند اختبار المتغيرين معاً، أظهرا تأثيراً دالاً  .(R = 0.453; R² = 0.205; p = 0.008) دالاً أيضاً 

، إلا أن التأثير الدال إحصائياً على المستوى الجزئي كان للواقع  (R² = 0.408) على اهتمام التعلم

المعزز فقط. تشير هذه النتائج إلى أن دمج تقنية الواقع المعزز في العملية التعليمية، خاصة عند الجمع  

يعزز اهتمام الطلاب بالتعلم بشكل فعال، لا سيما في  بينها وبين نموذج التعلم الاستكشافي، يمكن أن  

 .سياق تعليم الفقه

 :الكلمات المفتاحية

 الواقع المعزز، التعلم الاستكشافي، اهتمام التعلم، الفقه 
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